
SUBPREFEITURA DA CIDADE ADEMAR
Coordenadoria de Governo Local

Avenida Yervant Kissajikian, 416, - Bairro Vila Constância - São Paulo/SP - CEP 04657-000
Telefone: 56707000

ATA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA - CADES AD
Data: 05/06/2024

Início: 20h00
Término: 22:00

Local: Reunião online através do Microsoft Teams

Conselheiros (a) Convocados:

Fabio dos Santos Barbosa
João Bezerra da Silva
Lorena Rabarchi Graciano
Marcelo José Sampaio
Marcio Athanazio Joaquim
Rozildo Gomes de Lira
Thamires Zelinda dos Santos Souza
Wesley Silvestre Rosa

Participantes presentes:

Ana Ribeiro (Subprefeitura AD)
Andreia Bueno (Subprefeitura AD)
Fabio dos Santos Barbosa (Cades AD)
Geraldo Varote de Souza (Subprefeitura AD)
Lorena Rabarchi Graciano (Cades AD)
Marcio Athanazio Joaquim (Cades AD)
Maria Teresa (Divisão de Planejamento e Projetos em Mananciais)
Rogério Santos (SVMA)
Ronaldo Pinto (Prefeitura)
Thamires Zelinda dos Santos Souza (Cades AD)
Wesley Silvestre Rosa (Cades AD)

Pautas

1º Tema - Parque Linear Jardim Apurá (Gestão administrativa e entrega)

- Abertura da reunião feita por Andreia Bueno e Wesley Silvestre Rosa (coordenador) conduziu a reunião;
- Wesley apresentou as denúncias da ouvidoria por parte de moradores (Protocolo 32709609), sendo que o principal relato dos moradores é o fato do parque
estar em funcionamento e sem gestão da SVMA;
- Maria Teresa sugere gerir o parque da mesma forma que no Cantinho do Céu;
- A construção do prédio irá acabar em setembro segundo a Maria Teresa;
- Rogério SVMA não estava ciente da situação e afirmou que está tomando notas do caso e irá providenciar um retorno;
- Maria Teresa sugere para Rogério SVMA uma interlocução sobre a gestão integrada em comunidade e SVMA do parque enquanto a sede não está pronta e
de que maneira junto com a comunidade pode se fazer o uso do parque;
- Wesley relata que é necessário uma gestão pública do parque e a necessidade de ter alguém da prefeitura para que seja a referência para que todos possam
se portar;
- SVMA precisa indicar alguém para administrar o parque;
- Na reunião com a SVMA, a ser agendada, além de tratar a zeladoria e o uso compartilhado do espaço, verificar se ainda há espaço para plantio;
- Lorena sugere visita ao Parque dos Búfalos com o Cades AD e algum representante da SVMA - Thamires e Marcio concordam com a temática, Rogério
(SVMA) falou que provavelmente ele será o responsável por atender a demanda;
- Ronaldo Pinto afirma que o Parque Linear Jd. Apurá já está pronto, está faltando apenas a gestão. A parte da administração será entregue em setembro.
Wesley afirma que ainda há pendências no quesito de drenagem, mobiliário urbano, iluminação e acessos;
- Andreia irá verificar com o subprefeito a oportunidade do Cades AD participar da discussão sobre a finalização do projeto do parque com os demais órgãos
envolvidos;
- Sugestão de marcar a reunião e visita no parque no mesmo dia com todos os envolvidos;
- Projeto de ampliação do parque – Maria Teresa pediu que fosse enviado o projeto para a secretária deles para conhecimento.

2º Tema – Estrada do Alvarenga (trecho aterrado)

- Aterro Alvarenga - Questionamento do Wesley: como será removido o aterro e se haverá algum tipo de compensação ambiental?
- Ronaldo diz que a parte do aterro já começou a ser retirada. A parte do tabuleiro já foi totalmente retirada e agora estão trabalhando num outro trecho que até
então está com 15% de andamento e tudo deve ser finalizado até setembro, a demora da conclusão é devido a logística do bota foram em relação ao descarte
do material;
- Maria Teresa afirma que o TCA (município) que envolve não só trecho da Alvarenga, mas também o Primavera e o Guaicuri, faz uma visão única territorial
para melhoria do meio ambiente na região e está em análise da SVMA dentro do município. Não há TCRA (estado);
- Maria Teresa diz que se for necessário pode convidar especialista em TCA para explicar ao Cades como funciona o cálculo das árvores que deverão ser
plantadas;
- Ronaldo compartilhou as fotos da remoção do aterro;
- Maria Teresa diz que está estudando a possibilidade da criação de uma área verde com soluções baseadas na natureza, visto que a demanda de centro
esportivo não é possível no local, pois exige muita edificação numa área próxima à água;

3º Tema – Informes

- Conselho gestor das UBS: Inscrições vão até dia 16/06 Importância de divulgação;
- Aquático: Em funcionamento e a princípio gratuito;
- Ação Projeto ODS 2024: sugestão de projeto implantação de hora no jardim Apurá – Inscrições até 22 e 23/06;
- Conselheiros devem comparecer à Subprefeitura de Cidade Ademar para assinatura do termo de posse;
- Informe de Wesley: está se descompatibilizando de cargos devido a eleição eleitoral. Wesley irá enviar formalização por e-mail para subprefeitura. Será
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necessário a escolha de um novo coordenador adjunto;
- Conselheiro João Bezerra da Silva não compareceu em nenhuma reunião e a subprefeitura não consegue contato. Já houve 2ª chamada e caso não haja
retorno na 3ª chamada, ele será desligado, sendo necessário a substituição do cargo.

 

 

Pauta para próxima reunião:

- Aquático - Convocação da EMAE (Empresa Metropolitana de Águas e Energia) e SPTrans para apresentação do projeto e diagnóstico do tempo de uso
(qualidade da água), conhecer a empresa privada que assumiu a EMAE e entender o suporte que a região tem por parte deles.
 

Atenciosamente,

Thamires Zelinda dos Santos Souza
(Conselheira sociedade civil Cades AD)

Andréia Garcia Bueno de Azevedo
Assessor(a) I
Em 10/06/2024, às 16:15.
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